

Ostern 2019

Apotheken-Turnier in Görlitz

Parallel zum Äskulap-Turnier fand auch in diesem Jahr vom 17. – 20. April das Apotheken-Turnier statt. Der Löbauer Schachverein e.V. ist mit 3 Aktiven vertreten. Eduard, Fritz und Alexander lassen sich die Gelegenheit nicht nehmen, ihre Kräfte zu messen.

Alle 3 starten im Apotheken-Turnier. Für das Äskulap-Turnier fühlt sich keiner stark genug und der Nachwuchs tritt beim Äskulap-Junior auch nicht an.

Hier die Ergebnisse:

Eduard Dreyer	4,5 / 7	Platz 09
Fritz Borrmann	4,0 / 7	Platz 23
Alexander Bulano	3,5 / 7	Platz 36

(62 Teilnehmer)